

＝第54回全県花だんコンクール＝
黒沢区が特別優秀賞を受賞

第54回全県花だんコンクールで、黒沢区花だんが特別優秀賞の「秋田魁新報社賞」を受賞し、10月25日に秋田市の遊学舎で行われた表彰式で、佐々木雄一郎区長が表彰状と記念品の盾を受け取りました。

今回、山内地域からは10か所の花だんが応募し、次のとおり入賞しました。

○特別優秀賞
 黒沢区「秋田魁新報社賞」

○優秀賞
 軽井沢区、小松川区

○優良賞
 大沢区、土渕区、板井沢部落
 花壇会、皿木花壇会、
 新岩瀬花壇会、相野々区

○モデル花壇（平成29～30年度）
 大松川区



特別優秀賞を受賞した黒沢区代表の佐々木雄一郎区長



第31回さんない古里会総会
 112人が集い“故郷”に思いを馳せる

11月4日、さんない古里会の総会が東京上野精養軒で開催され、会員や山内地域関係者など112人が集まりました。

地元・山内からは、わらびやなた漬けなどの漬物やぶどうが届けられ、参加者たちは故郷の味を堪能しながら、思い出話や近況に花を咲かせました。

最後には、恒例の「ふるさと」を参加者全員で合唱して会を締めくくりました。



交通指導車、テレビ・食器棚・和机を整備

この度、県営発電所周辺地域等振興事業を活用し、山内庁舎に交通指導車を配備、南郷コミュニティセンターにテレビ・食器棚・和机を設置しました。

山内地域では、平成11年から大松川ダム発電所が稼働していることから、県営発電所周辺地域等振興事業助成制度の適用を受けています。



**横手市社会科研究発表会で
 山内小4年生3人に優秀賞**

9月28日、浅舞公民館で第30回横手市小学校社会科研究発表会が開催され、山内小学校4年の水谷和佳奈(わかな)さん、橋本愛海(なるみ)さん、高橋怜未(れみ)さんの3人が「山内の宝物を探して」というテーマで発表し、優秀賞を受賞しました。

3人は、6月から8月に3回開催された市主催まちあるきワークショップに参加し、大人と一緒に地域内を実際に歩きながら、山内地域の歴史や文化を勉強。この体験を通してまとめた発表が、審査員から高い評価を得ました。



審査員を前にしての発表



受賞した3人

地域局だより11月1日号の内容を訂正します。
 ナイスカップ（第49回秋田県小学校クラブ野球大会兼第41回秋田県スポーツ少年団大会）

決勝戦(8月20日)

チーム名	1	2	3	4	5	6	7	R
浄城西(能代)	2	0	0	1	1	0	1	5
山内	0	0	2	3	0	1	x	6